



- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- EL PERIÓDICO
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES] LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Lo más leído
- Especiales

GRANADA
 Medicina se afianza como la carrera más demandada y con más nota en España
 La de Granada es la facultad española con más prestigio debido a que es «la que mejor coloca a sus egresados, la buena calidad de su enseñanza y la labor investigadora desarrollada» En cinco años el centro granadino ha incrementado en casi un punto la nota de corte
ANDREA G. PARRA/GRANADA
 La facultad de Medicina de la [Universidad de Granada](#) (UGR) se ha convertido en un referente nacional. En los últimos cinco años la nota de corte ha subido casi un punto, sus egresados no conocen lo que es el paro, y las investigaciones, ofertas de doctorado y masters así como su innovación docente se cuelan entre los primeros puestos de los indicadores universitarios del territorio nacional. Prácticamente no hay «abandonos reales en estos estudios» y el marchamo de calidad está presente en la mayoría de las variables del centro.

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos
- Clips Musicales

Este año, en la primera adjudicación de plazas, Medicina ha obtenido la nota de corte más alta de Andalucía (8,72). Y aún sin datos cerrados porque en septiembre se realizará una segunda adjudicación y bajarán un poco las calificaciones también la más alta de las principales universidades españolas. Para estudiar Medicina en Madrid en centros como la Complutense, en la Autónoma, Alcalá de Henares o en la Universidad de Valencia y en la Miguel Hernández se ha superado el 8, pero no se ha llegado al 8,72 de Granada.

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- Laguna TV
- Mujer Hoy
- XL Semanal

En Las Palmas la nota de corte suele ser también muy alta, pero según explica el decano de la facultad de Medicina de [la UGR](#), José María Peinado, en este caso se ofertan 50 plazas y en Granada son 221. «Si en Granada nos quedamos con la nota de corte de los primeros cincuenta alumnos superamos el nueve», dice.

Peinado, que ha coordinado el libro blanco de Medicina para adaptarse al Espacio Europeo de Educación Superior y conoce bien las 28 facultades españolas de Medicina, argumenta que la tendencia en España es la del incremento de la nota de corte y demanda de Medicina.

[CANALES]

- Agricultura
- Cibernauta
- Ciclismo

Así, destaca que estos síntomas agudizados un poco más en Granada, se deben al «prestigio social de la profesión, a que se ha conseguido quitar el estigma del paro y todos los alumnos tienen acceso a una formación especializada». Agrega que «en [la UGR](#) se ha hecho además un especial esfuerzo por mejorar la calidad». Peinado no duda en decir además que la facultad de Medicina de [la UGR](#) es una de las más prestigiosas de España.

Descargas | PDF

- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor

Orgullo y satisfacción

No es de extrañar que demanden estudiar en Granada alumnos de multitud de pueblos y ciudades de toda la geografía española. Si bien, la mayoría son andaluces, incluso de provincias como Málaga y Cádiz en las que también hay facultad de Medicina. La lista de espera de este año es superior a los 2.400 estudiantes. «Hay demanda de toda España, pero al final la matrícula es en el 90% de los casos de alumnos andaluces: Granada, Jaén, Almería y también Málaga y Cádiz», remata.

- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca

En el último lustro los alumnos que esperaban que bajara la nota de corte no han tenido nada que hacer porque ha sucedido todo lo contrario. Medicina en Granada se cotiza al alza. «[La UGR](#) es la que da los mejores indicadores de Andalucía. Aquí viene la gente porque se les forma muy bien», según el decano de Medicina, quien asegura sentirse «muy orgulloso y satisfecho de la demanda que tiene el centro. Será porque algo estamos haciendo bien», concluye.

- Meteorología
- Moda
- Planet Fútbol
- Reportajes
- todo trabajo

La nota de corte es un indicador de calidad y que da prestigio, pero no lo es menos «no tener paro entre nuestros egresados»; estar a la cabeza en innovación docente con varios laboratorios de habilidades que facilita una mejor formación del alumnado; tener un importante número de masters de calidad; buenas infraestructuras; y buena ratio profesor/alumno. Peinado tampoco esconde que en la gran demanda de Medicina también influyen las series de médicos de televisión. Medicina vive una época de oro en la que se ha incrementado -antes de selectividad- hasta un 5% las plazas en todas las facultades.

- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

Recordar que hoy es el último día para hacer la matrícula o la reserva en Medicina y también en el resto de titulaciones que se ofertan en [la UGR](#). Los que estén muy próximos al 8,72, quizás puedan cursar aún Medicina en la [Universidad de Granada](#).

[PARTICIPA]

- Amistad
- Blogs
- Chat
- Foros
- Juegos
- Sudoku

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883
 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)
 Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)



28 de Julio de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		